
Batista-Meier zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 4. August 2020, 19:27

Quelle zu Batista-Meier:

Twitter

Beitrag von „the legend“ vom 4. August 2020, 19:31

Junge Spier mit Perspektive ist wahrscheinlich unsere letzte Möglichkeit was zu bewegen.
Gestandene Profis fürs Kleingeld bekommen wir eher nicht mehr.

Und wenn dann. siehe Dovedan, Schleusener etc....

Beitrag von „Iago78“ vom 4. August 2020, 19:32

Der Weg mit jungen hungrigen Talenten wäre nicht schlecht.

Beitrag von „Scheffe“ vom 4. August 2020, 19:37

Zitat von bigbangfan07 

Quelle zu Batista-Meier:

Twitter
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Was soll das für eine Qualle sein. Bitte den Senf wieder löschen

Beitrag von „Clubi“ vom 4. August 2020, 19:39

Zitat von Scheffe 

Zitat von bigbangfan07 

Quelle zu Batista-Meier:

Twitter

Was soll das für eine Qualle sein. Bitte den Senf wieder löschen

Sehe ich genauso, ich mag auch keine Quallen!

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 4. August 2020, 19:43

Zitat von Scheffe 

Zitat von bigbangfan07 

Quelle zu Batista-Meier:

Twitter

Was soll das für eine Qualle sein. Bitte den Senf wieder löschen

Warum? Den Senf von Trollen löscht man leider auch nicht, dann kann man dann auch den Senf
von Quallen so stehen lassen....
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Beitrag von „Conanbarbar“ vom 4. August 2020, 19:47

Zitat von Scheffe 

Zitat von bigbangfan07 

Quelle zu Batista-Meier:

Twitter

Was soll das für eine Qualle sein. Bitte den Senf wieder löschen

So viel unnötigen Senf wie du hat hier noch kein anderer gepostet

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 4. August 2020, 20:10

Zitat 

Nach SPORT1-Informationen will der 1. FC Nürnberg Oliver Batista-Meier ausleihen. Das
Bayern-Talent hat beim FC Bayern noch einen Vertrag bis 2023 und sammelte am 29.
Spieltag seine ersten Bundesliga-Minuten unter Cheftrainer Hansi Flick.

FC-Bayern-Talent Oliver Batista-Meier vom 1.FC Nürnberg umworben

Beitrag von „Daniel1982“ vom 4. August 2020, 20:16

Laut dem Bericht bei SPORT1 besitzen wir nur Außenseiterchancen.

Zudem ist er beim CL-Turnier dabei.

Beitrag von „mike81“ vom 4. August 2020, 20:18
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Offensive Außenbahnspieler können wir gut gebrauchen. Sicher eine dünn besetzte Position.

Beitrag von „xxlthl2“ vom 4. August 2020, 20:18

Würde ich sehr stark finden!

Beitrag von „Tommi-Boy“ vom 4. August 2020, 20:22

Zitat von Scheffe 

Zitat von bigbangfan07 

Quelle zu Batista-Meier:

Twitter

Was soll das für eine Qualle sein. Bitte den Senf wieder löschen

Scheffe ist noch traumatisiert von der Relegation, bitte habt Gedult.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 4. August 2020, 20:22

Vor Jahresfrist hab ich den als begabtesten Nachwuchskicker in Deutschland betitelt. Dann ist s
allerdings etwas ruhig um ihn geworden.

Dass wir den bekommen, erachte ich als völlig unwahrscheinlich. Dagegen wäre die
Verpflichtung von Mai ein Klacks gewesen, aber mei, probieren kann man es ja mal. Ob s für die
zweite Liga schon reicht, muss man aber auch erst sehen. Ich würde sagen, der kommt erst in
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der Rückrunde ins Rollen.

Beitrag von „Glubbi“ vom 4. August 2020, 20:27

Oliver Batista Meier erhält vom FC Bayern München laut „Kicker“ keine Freigabe für einen Leih-
Wechsel. Das Magazin hatte zuvor berichtet, dass vor allem die TSG 1899 Hoffenheim Interesse
an einer vorübergehenden Verpflichtung zeige. Da Profitrainer Hansi Flick den Offensivspieler
selbst einplane, werde Batista Meier in München bleiben. vom 19.7.

Ob da was an ner Leihe dran ist, Fragwürdig

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 4. August 2020, 20:28

Dann kaufen wir ihn halt!

Beitrag von „Scheffe“ vom 4. August 2020, 20:31

Zitat von Glubbi 

Oliver Batista Meier erhält vom FC Bayern München laut „Kicker“ keine Freigabe für
einen Leih-Wechsel. Das Magazin hatte zuvor berichtet, dass vor allem die TSG 1899
Hoffenheim Interesse an einer vorübergehenden Verpflichtung zeige. Da Profitrainer
Hansi Flick den Offensivspieler selbst einplane, werde Batista Meier in München
bleiben. vom 19.7.

Ob da was an ner Leihe dran ist, Fragwürdig

Scheffe hat gleich erkannt daß die Meldung Senf ist

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 4. August 2020, 20:34
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Zitat von Scheffe 

Zitat von Glubbi 

Oliver Batista Meier erhält vom FC Bayern München laut „Kicker“ keine
Freigabe für einen Leih-Wechsel. Das Magazin hatte zuvor berichtet, dass vor
allem die TSG 1899 Hoffenheim Interesse an einer vorübergehenden
Verpflichtung zeige. Da Profitrainer Hansi Flick den Offensivspieler selbst
einplane, werde Batista Meier in München bleiben. vom 19.7.

Ob da was an ner Leihe dran ist, Fragwürdig

Scheffe hat gleich erkannt daß die Meldung Senf ist

Ein guter Troll merkt, wenn die Senftube leer ist! Gute Nacht!

Beitrag von „Argo“ vom 4. August 2020, 20:55

Sei ein guter Troll Scheffe und übertreibe es nicht

Beitrag von „Anagro“ vom 4. August 2020, 21:30

Pro!

Dieter, ich will ein Kind von dir!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 4. August 2020, 21:54

Zitat von clubfanatiker 

Dann kaufen wir ihn halt!
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die EZB muss nur einfach weiter drucken

Beitrag von „kinglui“ vom 4. August 2020, 21:56

Oder du musst deine Gold- und Silberreserven endlich rausrücken.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 4. August 2020, 22:00

Zitat von kinglui 

Oder du musst deine Gold- und Silberreserven endlich rausrücken.

die halte Ich weiter, die steigen wie irre

Beitrag von „MOSES“ vom 5. August 2020, 11:25

Zitat von Glubbi 

Oliver Batista Meier erhält vom FC Bayern München laut „Kicker“ keine Freigabe für
einen Leih-Wechsel. Das Magazin hatte zuvor berichtet, dass vor allem die TSG 1899
Hoffenheim Interesse an einer vorübergehenden Verpflichtung zeige. Da Profitrainer
Hansi Flick den Offensivspieler selbst einplane, werde Batista Meier in München
bleiben. vom 19.7.

Ob da was an ner Leihe dran ist, Fragwürdig

Nun ja, Fußball ist ein "Tagesgeschäft", und diese Meldung war vom 19.07.

Beitrag von „glubberer66“ vom 5. August 2020, 11:29
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Die Frage ist ja auch, was besser für ihn ist, bei den Bayern oder einem anderen Bundesligisten,
auf hohem Niveau trainieren, oder bei uns mit hoher Gewissheit, viele Spiele bekommen.

Beitrag von „Barcode“ vom 5. August 2020, 11:36

Regelmäßig spielen, ersetzt das beste Training....

Beitrag von „glubberer66“ vom 5. August 2020, 11:40

Zitat von Barcode 

Regelmäßig spielen, ersetzt das beste Training....

Sehe ich auch so und bei Bayern oder Hoffenheim hätte er zu starke Konkurrenz.

Beitrag von „GlubbererZürich“ vom 5. August 2020, 12:19

Das Flick so fest mit Ihm plant kann ich mir nicht vorstellen.

Links Offensiv sind Sané und Perisic, rechts Coman und Müller. Dazu noch Gnabry der beide
Positionen spielen kann.

Eine Leihe für Spielpraxis würde daher Sinn machen. Ob Das dann wir sind ist allerdings
fraglich.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 5. August 2020, 12:23
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Zitat von GlubbererZürich 

Das Flick so fest mit Ihm plant kann ich mir nicht vorstellen.

Links Offensiv sind Sané und Perisic, rechts Coman und Müller. Dazu noch Gnabry der
beide Positionen spielen kann.

Eine Leihe für Spielpraxis würde daher Sinn machen. Ob Das dann wir sind ist allerdings
fraglich.

Exakt. Da ist ein Erstligist wahrscheinlicher. Außerdem würden sie wohl bei einem Zweitligisten
keine 2 Jahre vereinbaren wollen. Das wiederum hilft dann dem Glubb auch nicht wirklich
weiter, da ich bei BM befürchte, dass er einige Wochen für die Anpassung an die zweite
benötigen wird.

Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 5. August 2020, 12:25

Zitat von münchner clubfan 

Zitat von GlubbererZürich 

Das Flick so fest mit Ihm plant kann ich mir nicht vorstellen.

Links Offensiv sind Sané und Perisic, rechts Coman und Müller. Dazu noch
Gnabry der beide Positionen spielen kann.

Eine Leihe für Spielpraxis würde daher Sinn machen. Ob Das dann wir sind ist
allerdings fraglich.

Exakt. Da ist ein Erstligist wahrscheinlicher. Außerdem würden sie wohl bei einem
Zweitligisten keine 2 Jahre vereinbaren wollen. Das wiederum hilft dann dem Glubb
auch nicht wirklich weiter, da ich bei BM befürchte, dass er einige Wochen für die
Anpassung an die zweite benötigen wird.

Auf der anderen Seite ist Perisic fest, der ist doch auch nur geliehen und liefert nicht so ab.
Hinter den 4 Spieler kannst du schon auch echt gut talente reinwerfen.... und das macht Flick
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nicht ungerne

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 5. August 2020, 12:31

Zitat von traeumtvomclubb 

Zitat von münchner clubfan 

Exakt. Da ist ein Erstligist wahrscheinlicher. Außerdem würden sie wohl bei
einem Zweitligisten keine 2 Jahre vereinbaren wollen. Das wiederum hilft dann
dem Glubb auch nicht wirklich weiter, da ich bei BM befürchte, dass er einige
Wochen für die Anpassung an die zweite benötigen wird.

Auf der anderen Seite ist Perisic fest, der ist doch auch nur geliehen und liefert nicht so
ab. Hinter den 4 Spieler kannst du schon auch echt gut talente reinwerfen.... und das
macht Flick nicht ungerne

Das ist richtig. Allerdings werden die Einsatzzeiten trotzdem überschaubar bleiben. BM ist noch
kein fertiger Profi, hatte auch in der letzten Saison ein paar Anpassungsprobleme an den
Männerbereich. Aber natürlich ein Riesenpotential, das ihn langfristig auf einen Stammplatz
hoffen lässt.

Primär hängen die Einsatzzeiten aber auch davon ab, wer noch kommt, wer bleibt. Sollte
Coman bleiben, dann wird es neben ihm, Perisic und vor allem Sane schon sehr eng. Eher
könnte er dann auf rechts Gnabry fallweise ersetzen.

Beitrag von „Bamml“ vom 5. August 2020, 12:51

denke nicht, dass er zu uns kommt: FC Bayern: Hasan Salihamidzic kann Flicks Wunschspieler
nicht liefern - FC BAYERN MÜNCHEN - SPORT BILD

laut dem Bericht kann Brazzo nicht für Flick nicht liefern und Meier soll erst mal die Lücke
schließen
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Beitrag von „König“ vom 5. August 2020, 13:00

Zitat von Bamml 

denke nicht, dass er zu uns kommt: FC Bayern: Hasan Salihamidzic kann Flicks
Wunschspieler nicht liefern - FC BAYERN MÜNCHEN - SPORT BILD

laut dem Bericht kann Brazzo nicht für Flick nicht liefern und Meier soll erst mal die
Lücke schließen

Brazzo ist auch so ne Pfeife. Der soll den mal schön nach Nürnberg transferieren mit
Rückkaufrecht ab 20 Mille. 

Beitrag von „chewie“ vom 5. August 2020, 18:27

Zitat von Barcode 

Regelmäßig spielen, ersetzt das beste Training....

Ich würde behaupten, dass er im Training bei den Bayern-Profis mehr lernen würde als bei uns
auf dem Platz am Spieltag.

Beitrag von „roter964“ vom 5. August 2020, 23:06

Zitat von chewie 

Zitat von Barcode 

Regelmäßig spielen, ersetzt das beste Training....
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Ich würde behaupten, dass er im Training bei den Bayern-Profis mehr lernen würde als
bei uns auf dem Platz am Spieltag.

Horch amol Du Bürschla, wir sind fei der Ruhmreiche, gell ?

Beitrag von „hacklberry“ vom 5. August 2020, 23:18

Zitat von chewie 

Zitat von Barcode 

Regelmäßig spielen, ersetzt das beste Training....

Ich würde behaupten, dass er im Training bei den Bayern-Profis mehr lernen würde als
bei uns auf dem Platz am Spieltag.

In Sachen Handlungsschnelligkeit würde er bei uns definitiv mehr gefordert werden. So viele
unerwartete Fehlpässe wie in einem Spiel bei uns sieht er in ner ganzen Saison Bauern nicht

Beitrag von „Daniel1982“ vom 17. August 2020, 10:48

Transferticker | Alle News vom Transfermarkt - kicker

Der Kicker bringt Batista-Meier wieder ins Gespräch als Leihe.

Beitrag von „Clubi“ vom 17. August 2020, 11:01

Würde mich sehr freuen!

12https://www.glubbforum.de/forum/thread/22211-batista-meier-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22211-batista-meier-zum-club/?postID=3260278#post3260278
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22211-batista-meier-zum-club/?postID=3259811#post3259811
https://www.kicker.de/fussball/transfermarkt
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22211-batista-meier-zum-club/


Beitrag von „münchner clubfan“ vom 17. August 2020, 11:17

Man sucht immer noch nach einem Erstligisten. Und 2 Jahre Leihe will man diesem offenbar
auch nicht zugestehen. Könnte sein, dass deshalb auch nichts vorwärts geht.

Im Kicker habe ich nix dazu gefunden.

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 17. August 2020, 11:19

Zitat von münchner clubfan 

Man sucht immer noch nach einem Erstligisten. Und 2 Jahre Leihe will man diesem
offenbar auch nicht zugestehen. Könnte sein, dass deshalb auch nichts vorwärts geht.

Im Kicker habe ich nix dazu gefunden.

Derzeit weilt der 19-jährige Batista Meier, der in der vergangenen Saison am 29. Spieltag auch
schon Bundesligaluft schnuppern durfte, mit den Profis beim Champions-League-Finalturnier in
Lissabon. Zuvor war der Flügelspieler vor allem bei den kleinen Bayern in der 3. Liga zum
Einsatz gekommen und erzielte in 18 Partien vier Tore. Um Spielpraxis auf höherem Niveau zu
sammeln, könnte es Batista Meier in die 2. Bundesliga ziehen. Wie schon bei Christian Früchtl
und Sarpreet Singh ist dabei eine Leihe zum 1. FC Nürnberg im Gespräch.

Beitrag von „olymp69“ vom 17. August 2020, 11:26

Zitat von Daniel1982 

Transferticker | Alle News vom Transfermarkt - kicker
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Der Kicker bringt Batista-Meier wieder ins Gespräch als Leihe.

Was sagt Eule 

Beitrag von „Glubberer64“ vom 17. August 2020, 11:40

Ich denke, dass wir auf den Hack Abgang vorbereitet sein müssen.

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 17. August 2020, 14:10

Zudem bahnt sich bei Oliver Batista Meier der dritte Leihwechsel eines Münchners zum 1. FC
Nürnberg an.

FC Bayern München II im Umbruch: Geht auch Oliver Batista Meier? - kicker

Dachte eig das Thema wäre schon erledigt?

Langsam werden es zu viele Leihen..

Wenn Hack geht, hätte ich gerne Ersatz, der fix kommt..

Beitrag von „Bederle“ vom 17. August 2020, 14:17

Zitat von WirSindDerGlubb 
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Zudem bahnt sich bei Oliver Batista Meier der dritte Leihwechsel eines Münchners zum
1. FC Nürnberg an.

FC Bayern München II im Umbruch: Geht auch Oliver Batista Meier? - kicker

Dachte eig das Thema wäre schon erledigt?

Langsam werden es zu viele Leihen..

Wenn Hack geht, hätte ich gerne Ersatz, der fix kommt..

Alles anzeigen 

Gerade in dieser Saison, ist es sehr schwer gute Spieler zu bekommen. Wenn wir da durch
leihen, an gute Spieler kommen, ist doch alles gut.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 17. August 2020, 14:17

Fixe Transfers wären schon besser. Aber Leihen können halt auch zur Stabilisierung beitragen.
Vor allem wenn man von den Besserverdienern kaum einen von der payroll bekommt. Für 2021
hat man dann die Möglichkeit bei Zeiten Neuzugänge klarzumachen. Zumal 2021 einige
Verträge auslaufen.

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 17. August 2020, 14:20

Zumal man damit auch den "Alten" ein eindeutiges Zeichen gibt, sich neu zu orientieren.

Beitrag von „Oldhans51“ vom 17. August 2020, 14:25

15https://www.glubbforum.de/forum/thread/22211-batista-meier-zum-club/

https://www.kicker.de/782110/artikel/bayern_ii_im_umbruch_geht_auch_batista_meier_#twfeed
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22211-batista-meier-zum-club/


Zitat von Daniel1982 

Fixe Transfers wären schon besser. Aber Leihen können halt auch zur Stabilisierung
beitragen. Vor allem wenn man von den Besserverdienern kaum einen von der payroll
bekommt. Für 2021 hat man dann die Möglichkeit bei Zeiten Neuzugänge
klarzumachen. Zumal 2021 einige Verträge auslaufen.

Deswegen werden die " Alten " ihre Verträge auch aussitzen. Solche Verdienste wie bei uns ist
bei keinem mehr woanders drin.

Wenn ich in diesem Jahr z. Bsp. bei uns 100.000 Euro mehr verdienen könnte blieb ich erstmal
auch. Nächstes Jahr ablösefrei . Passt.

Beitrag von „Sibsen_“ vom 17. August 2020, 15:16

Wenn's klappt mit den Leihspielern wird im Nachhinein keiner mehr meckern ?

Beitrag von „Barcode“ vom 17. August 2020, 15:43

Zitat von WirSindDerGlubb 

Zudem bahnt sich bei Oliver Batista Meier der dritte Leihwechsel eines Münchners zum
1. FC Nürnberg an.

FC Bayern München II im Umbruch: Geht auch Oliver Batista Meier? - kicker

Dachte eig das Thema wäre schon erledigt?

Langsam werden es zu viele Leihen..
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Wenn Hack geht, hätte ich gerne Ersatz, der fix kommt..

Alles anzeigen 

Lieber mit Leihspielern erfolgreich sein.

Wie es mit festen Spielern letzte Saison war, brauch ich nicht zu erläutern.

Wir hatten unsere erfolgreichsten 1 Liga Jahre mit Leihspielern,

Beitrag von „papahippie“ vom 17. August 2020, 18:21

Warum brauchen wir eigentlich einen Barista von den Bayern?

Ist doch purer Luxus, fürs Kaffeekochen soll doch noch ein Sportdirektor kommen.

Beitrag von „Eule“ vom 17. August 2020, 18:35

Zitat von olymp69 

Zitat von Daniel1982 

Transferticker | Alle News vom Transfermarkt - kicker

Der Kicker bringt Batista-Meier wieder ins Gespräch als Leihe.

Was sagt Eule 

Kann ich nichts zu sagen
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Beitrag von „Iago78“ vom 17. August 2020, 18:37

Das Leihgeschäft würde ich begrüßen.

Ich sehe es auch nicht als Problem an, dass er bereits der vierte Leihspieler wäre.

Es ist nicht so, dass wir uns einen Mannschafts Teil komplett zusammengeliehen hätten, das
verteilt sich über den ganzen Kader.

Batista Meier ist Linksaußen, aber variabel auf den offensiven Positionen einsetzbar.

Gerade wenn man bedenkt, dass Hack vor dem Absprung steht und Vura eine Blackbox ist, tut
auf der offensiven Außenbahn ein Neuzugang schon extrem gut.

Singh ist ja nun eher zentral zu sehen, Schleimer ist scheinbar nicht so weit und Nürnberger hat
auf LA gerade mal 2 Spiele gemacht.

Also immer her mit dem Mann!

Beitrag von „Tommi-Boy“ vom 17. August 2020, 18:38

Zitat von papahippie 

Warum brauchen wir eigentlich einen Barista von den Bayern?

Ist doch purer Luxus, fürs Kaffeekochen soll doch noch ein Sportdirektor kommen.

Wolle Wolf?

Beitrag von „Glubbi“ vom 17. August 2020, 18:41

Zitat von papahippie 
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Warum brauchen wir eigentlich einen Barista von den Bayern?

Ist doch purer Luxus, fürs Kaffeekochen soll doch noch ein Sportdirektor kommen.

Als Ersatz für Robin, falls er geht

Beitrag von „papahippie“ vom 17. August 2020, 18:41

Zitat von Tommi-Boy 

Zitat von papahippie 

Warum brauchen wir eigentlich einen Barista von den Bayern?

Ist doch purer Luxus, fürs Kaffeekochen soll doch noch ein Sportdirektor
kommen.

Wolle Wolf?

Wolle Wolf würd ich gern hier sehen, aber nicht zum Kaffeekochen. Also Wolf und ein Barista.

Beitrag von „Tommi-Boy“ vom 17. August 2020, 18:49

Zitat von papahippie 

Zitat von Tommi-Boy 

Wolle Wolf?

Wolle Wolf würd ich gern hier sehen, aber nicht zum Kaffeekochen. Also Wolf und ein
Barista.

Batista gerne, aber den Wolf nimmer.
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Beitrag von „papahippie“ vom 17. August 2020, 18:51

Zitat von Tommi-Boy 

Zitat von papahippie 

Wolle Wolf würd ich gern hier sehen, aber nicht zum Kaffeekochen. Also Wolf
und ein Barista.

Batista gerne, aber den Wolf nimmer.

Als Scout immer. Der hat ein Näschen für Spieler.

Beitrag von „BubVomGlubb“ vom 17. August 2020, 19:02

ich finde das mit den Leihen auch gut, im Moment können wir verglichen mit Liga1 eh keine
Vermögenswerte bilden. Und wenn man sich das Beispiel Hack anschaut zieht es diese Art von
Spieler eh beim ersten Furz weg. Was bringt uns dann ein langer Vertrag wenn der Spieler eh
nach nem Jahr weg will.

Wenn unser neues dynamisches Team die Sache ins rollen bekommt kann man die Sache
wieder anders bewerten aber momentan sind Leihen ein sehr probates Mittel Spieler zu
bekommen die uns sonst verwehrt wären. Im Falle von Früchtl könnte die Leihe ruhig noch n
Jahr länger gehen, aber wer weiss was es noch für Optionen usw gibt. Falls er doch in nem Jahr
weg ist, hatze Hecking ein Jahr Zeit jemand neues zu finden.

Beitrag von „Marek Mintal“ vom 17. August 2020, 19:03

Zitat von WirSindDerGlubb 

Langsam werden es zu viele Leihen..
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Wenn Hack geht, hätte ich gerne Ersatz, der fix kommt..

Ich hätte gerne das Corona vorbei ist....

Aber das Leben ist kein Wunschkonzert 

Beitrag von „Rampage“ vom 17. August 2020, 19:07

Nur her mit dem - ein sehr guter Ersatz für Hack!

Beitrag von „Scheffe“ vom 17. August 2020, 19:21

Zitat von papahippie 

Zitat von Tommi-Boy 

Wolle Wolf?

Wolle Wolf würd ich gern hier sehen, aber nicht zum Kaffeekochen. Also Wolf und ein
Barista.

Dachte Wolle kann nur Eduscho

Beitrag von „Argo“ vom 17. August 2020, 21:04

Zitat von Scheffe 

Zitat von papahippie 
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Wolle Wolf würd ich gern hier sehen, aber nicht zum Kaffeekochen. Also Wolf
und ein Barista.

Dachte Wolle kann nur Eduscho

Wenn du nicht ein paar Gänge zurückfährst .... .

Beitrag von „Karbbfm“ vom 17. August 2020, 21:09

Zitat von Scheffe 

Zitat von papahippie 

Wolle Wolf würd ich gern hier sehen, aber nicht zum Kaffeekochen. Also Wolf
und ein Barista.

Dachte Wolle kann nur Eduscho

Nein, er kann auch Dallmayr.

Beitrag von „Gschmarri“ vom 17. August 2020, 21:36

Zitat von Daniel1982 

Für 2021 hat man dann die Möglichkeit bei Zeiten Neuzugänge klarzumachen. Zumal
2021 einige Verträge auslaufen.

Vorrausgesetzt man muss nicht wieder bis zum letzten Spiel 90 + 6 warten in welcher Liga man
denn spielt...

Beitrag von „Mike 9816“ vom 17. August 2020, 22:03
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Zitat von Gschmarri 

Zitat von Daniel1982 

Für 2021 hat man dann die Möglichkeit bei Zeiten Neuzugänge klarzumachen.
Zumal 2021 einige Verträge auslaufen.

Vorrausgesetzt man muss nicht wieder bis zum letzten Spiel 90 + 6 warten in welcher
Liga man denn spielt...

Nun ja, da gibt es verschiedene Optionen ..

Beitrag von „winzie“ vom 17. August 2020, 23:54

Hat es den Scheffe endlich mal erwischt ??

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 19. August 2020, 13:09

Perisic soll bleiben, mal schauen was das für OBM bedeutet.

Dritte Liga soll s dieses Jahr nicht werden, Hoffnung auf einen Verein in der ersten Liga ( welche
der größeren Ligen auch immer) sind aber offenbar auch noch da. Einjährige Leihe ist allerdings
nicht so gefragt.

Pro Wechsel zum Glubb: T. Schweinsteiger, Früchtl, Singh

Beitrag von „Iago78“ vom 19. August 2020, 13:22
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Zitat von münchner clubfan 

Perisic soll bleiben, mal schauen was das für OBM bedeutet.

Dritte Liga soll s dieses Jahr nicht werden, Hoffnung auf einen Verein in der ersten Liga
( welche der größeren Ligen auch immer) sind aber offenbar auch noch da. Einjährige
Leihe ist allerdings nicht so gefragt.

Pro Wechsel zum Glubb: T. Schweinsteiger, Früchtl, Singh

Den Batista Meier hatte doch Hoffenheimer auf dem Zettel, mit Hoeneß als Trainer.

Ist damals noch ein Veto von Flick gescheitert.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 19. August 2020, 14:38

Zitat von Iago78 

Zitat von münchner clubfan 

Perisic soll bleiben, mal schauen was das für OBM bedeutet.

Dritte Liga soll s dieses Jahr nicht werden, Hoffnung auf einen Verein in der
ersten Liga ( welche der größeren Ligen auch immer) sind aber offenbar auch
noch da. Einjährige Leihe ist allerdings nicht so gefragt.

Pro Wechsel zum Glubb: T. Schweinsteiger, Früchtl, Singh

Den Batista Meier hatte doch Hoffenheimer auf dem Zettel, mit Hoeneß als Trainer.

Ist damals noch ein Veto von Flick gescheitert.

Alles anzeigen 
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Aber wohl nicht auf Basis einer einjährigen Leihe.

Veto von Flick muss nicht längerfristig gelten.

Sane, Coman, Perisic spielen alle auf der Position von OBM.

Selbst wenn einer auf rechts ausweicht - wo Gnabry meist spielt - ist kaum Platz für den Oliver

Beitrag von „k-m-b“ vom 19. August 2020, 16:31

Zitat von münchner clubfan 

...
Selbst wenn einer auf rechts ausweicht - wo Gnabry meist spielt - ist kaum Platz für den
Oliver

Wir hätten Platz. Und auch Bedarf ...

Beitrag von „Wirthsson“ vom 19. August 2020, 20:47

Ist er gar nicht mehr im Kader bei den Bayern?

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 19. August 2020, 20:49

Zitat von Wirthsson 

Ist er gar nicht mehr im Kader bei den Bayern?

War er das davor?

Beitrag von „Wirthsson“ vom 19. August 2020, 20:53
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Zitat von bigbangfan07 

Zitat von Wirthsson 

Ist er gar nicht mehr im Kader bei den Bayern?

War er das davor?

Im Champions League Kader für Portugal war er doch oder net?? ?

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 19. August 2020, 20:54

ja, aber ich weiß nicht, wie der Spieltagskader da ist ?

Beitrag von „Wirthsson“ vom 19. August 2020, 20:55

Kann mich auch getäuscht haben ?

Beitrag von „Daniel1982“ vom 19. August 2020, 20:56

Im Viertelfinale stand er auch nicht im Kader.

Beitrag von „pipi86“ vom 19. August 2020, 20:57

Er war glaub ich nur in diesem „abrufkader“
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Beitrag von „Wirthsson“ vom 19. August 2020, 20:58

Wenn ich mir die Bank der Bayern anschaue ?wie soll der da jemals eine Chance haben??

Beitrag von „pipi86“ vom 19. August 2020, 21:00

Zitat von Wirthsson 

Wenn ich mir die Bank der Bayern anschaue ?wie soll der da jemals eine Chance
haben??

In den nächsten 2 jahren auf jedenfall net

Beitrag von „k-m-b“ vom 19. August 2020, 21:19

Zitat von pipi86 

Zitat von Wirthsson 

Wenn ich mir die Bank der Bayern anschaue ?wie soll der da jemals eine
Chance haben??

In den nächsten 2 jahren auf jedenfall net

Dann kann er doch zu uns, und da aweng fussballn.

Beitrag von „DB4“ vom 19. August 2020, 21:26

Die Bayern und auch der Berater bevorzugen einen Verein aus der Bundesliga. Wir sind nur der
Notfall Plan, deshalb würde ich davon absehen
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Beitrag von „kinglui“ vom 19. August 2020, 21:39

Das heißt aber auch, sie sehen höheres Potential als z.B. bei Singh

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 19. August 2020, 22:11

Zitat von kinglui 

Das heißt aber auch, sie sehen höheres Potential als z.B. bei Singh

Ja,

Aber beide müssen spielen, spielen, wie einst Lahm bei Stuttgart.

Beitrag von „kinstontown“ vom 19. August 2020, 23:30

Zitat von DB4 

Die Bayern und auch der Berater bevorzugen einen Verein aus der Bundesliga. Wir sind
nur der Notfall Plan, deshalb würde ich davon absehen

Genau, dazu sind wir viel zu stolz 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 19. August 2020, 23:55

Zitat von DB4 
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Die Bayern und auch der Berater bevorzugen einen Verein aus der Bundesliga. Wir sind
nur der Notfall Plan, deshalb würde ich davon absehen

Eher das Gegenteil.

Sollte man ihn am Ende kriegen könnte man sich glücklich schätzen und er würde sich
sicherlich nicht hängen lassen, da er ja beweisen muss, dass er eigentlich besser als Liga 2 ist.

In diesem Fall ist zweite Wahl nicht sooooo schlimm.

Denke aber, dass er wohl in Liga 1 unterkommen wird.

Beitrag von „bandit1976“ vom 21. August 2020, 07:11

Wobei ihm ein oder zwei Jahre zweite Liga nicht schaden würden. Da könnte er sich auch
physisch beweisen und lernen.

--> also auf zu uns :withhearts:

Beitrag von „Iago78“ vom 1. September 2020, 14:59

Die Bayern wollen scheinbar Perisic jetzt wirklich fest verpflichten.

Der Abgang von Hack ist nach wie vor wahrscheinlich.

Ich bin gespannt, ob in diese Personalie jetzt noch mal Bewegung rein kommt.

Beitrag von „NURDERFCN1900“ vom 1. September 2020, 15:21

Ich denke, er ist eine Nummer zu groß für uns, würde mich aber daher umso mehr freuen, wenn
er sich uns anschließen würde
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Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 1. September 2020, 15:30

Zitat von NURDERFCN1900 

Ich denke, er ist eine Nummer zu groß für uns, würde mich aber daher umso mehr
freuen, wenn er sich uns anschließen würde

Was unterscheidet ihn zum kommenden Manuel Neuer und neuseeländischem Jungstar, die sich
uns angeschlossen haben, dass er eine Nummer zu groß für uns ist?

Beitrag von „Daniel1982“ vom 10. September 2020, 10:31

Batista-Meier soll angeblich nach Holland verliehen werden.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 10. September 2020, 10:33

Zitat von Daniel1982 

Batista-Meier soll angeblich nach Holland verliehen werden.

Nachdem Früchtl baw nicht spielen wird, gibt s keinen Bayern Spieler mehr.

Eigentlich ironisch gemeint, aber wenn ich an Hasan denke, der ist immer etwas mehr
emotional als rational.

Beitrag von „lachgasimo“ vom 10. September 2020, 21:10

Ist jetzt in Heerenveen
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